

Anies dan Haji Lulang Dinobatkan Jadi Tokoh Adat Betawi

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan dan Ketua Dewan Pimpinan Wilayah Partai Persatuan Pembangunan (DPW PPP) DKI Jakarta, Abraham Luggana alias Haji Lulang, dinobatkan sebagai tokoh adat Betawi oleh Majelis Adat Badan Musyawarah Betawi.

Penghormatan itu diselenggarakan di Balai Agung, Balai Kota DKI Jakarta, Minggu, (31/10).

"Sehubungan dengan penghormatan para tokoh yang telah berjasa bagi kemajuan Masyarakat Hukum Adat Betawi dan Peradaban Kota Jakarta, maka sudah selayaknya diberikan penganugerahan Gelar Kehormatan," tulis Majelis Adat Badan Musyawarah Betawi, dalam keterangan resmi yang diterima, Minggu (31/10).

Penganugerahan Gelar Kejortaman Majelis Adat Badan Musyawarah Betawi dimaksudkan untuk mem-

bangun keteladanan dan motivasi kepada generasi penerus dalam rangka dharma bakti kepada bangsa dan negara.

Gelar kehormatan tersebut diberikan kepada sejumlah tokoh, di antaranya Mayjend TNI Purn, Eddi Marzuki Nalapraya, Sutiyoso, Fauzi Bowo, Anies Rasyid Baswedan, Prasetyo Edi Marsudi, Syukron Ma'mun, Abraham Luggana, Mohammad Taufik, Sylviana Murni, Merry Chotma dan Khaieruddin.

Gelar kehormatan yang diberikan, lanjut pernyataan itu, yakni Pemuka Utama Budaya Betawi, dan Pemuka Madya Budaya Betawi oleh ketua majelis tersebut, Nuri Thaher. Badan Musyawarah Betawi menilai, keberadaan mereka yang mendapatkan gelar kehormatan cukup signifikan dan strategis dalam membangun DKI Jakarta yang berbudaya tinggi dengan daya dukung nilai-nilai religius. ● yan

Didanai Bosda, Kegiatan Perbaikan SDN Jatibening III Dipertanyakan



FOTO: MADONG LUBIS

Pekerja tampak sedang memasang plafond Gedung SDN Jatibening III, Pondokgede, Kota Bekasi, Rabu (27/10).

KOTA BEKASI (IM) - Kepala SD Negeri Jatibening III, Pondok Gede, Kota Bekasi, Jawa Barat, Arnaya, saat dihubungi terkait perbaikan plafond sekolahnya, Jum'at (29/10) mengatakan jika sumber dana perbaikan plafond sekolahnya adalah dari dana bosda. "Dari dana bosda," tulis Arnaya dalam pesan WhatsAppnya, Jum'at (29/10).

Namun, saat ditanya detail item pekerjaan, nilai kontrak dan pelaksana atas kegiatan itu, Arnaya, mengatakan tidak tahu. Sebab, kata Arnaya, dinas pendidikan setempat saat survey, haya memberitakan jika sekolahnya akan diperbaiki.

Arnaya tidak menampik, jika pihak sekolah sebelumnya mengajukan usulan

perbaikan sekolah tersebut ke dinas pendidikan setempat. Namun, sambungnya, keputusan terkait usulan itu ada di dinas pendidikan.

"Tidak sesuai dengan usulan sekolah. Tidak semua usulan sekolah dikabulkan. Itu urusan dinas dengan pihak ketiga," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, perbaikan pemasangan plafond SDN Jatibening III, Pondokgede, Kota Bekasi, Jawa Barat dipertanyakan.

Selain papan nama atas kegiatan tersebut tidak ada, pihak sekolah sendiri pun tidak tahu menahu soal kegiatan dimaksud. Begitupun pihak pelaksana atas kegiatan saat ditemui untuk tujuan informasi tidak ada di tempat. Hal itu membuat kegiatan perbaikan sekolah itu semakin tidak jelas. ● mdl

Jakarta Siap Tangani Banjir

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan, mengatakan, Jakarta telah belajar dari pengalaman banjir Januari 2020 dan Februari 2021. Ke depannya, jika banjir dari tiga front datang ke Jakarta pada waktu yang bersamaan, kata dia, pihaknya sudah menyiapkan skenario berdasarkan pengalaman yang lalu.

"Nah, jadi pertama menyusun skenario pembagian tugas, itu sudah disiapkan. Siapa mengerjakan apa, sehingga ketika ada kejadian, kita bisa mendistribusikan pekerjaan dengan baik," kata Anies usai menerima penghargaan Gelar Kehormatan Tokoh Betawi dari Badan Musyawarah (BAMUS) Betawi Periode 2021-2023, di Balai Kota, Jakarta, Minggu (31/10).

Langkah kedua, lanjut dia, adalah memastikan adanya simulasi penanganan banjir yang berjalan dengan lancar. Hal itu, kata dia, melihat simulasi banjir tahun lalu yang tidak hanya berdasarkan pembagian tugas, melainkan juga latihan di lapangan menyangkut banjir.

"Itu sebabnya ketika Februari kemarin, ketika terjadi hujan melampaui kapasitas daya tampung kita,

lalu terjadi otomatis genangan dan banjir," ucap dia.

Karena itu, target untuk segera mengeringkan genangan di DKI dinilainya harus dan bisa tercapai, terlebih saat semua sumber daya dikerahkan. Menurut Anies, saat sebuah kawasan tergenang, hingga beberapa hari, maka di hari tersebut semua unit pemadam kebakaran akan dikerahkan, selain dari pompa mobile dan tangki penyiraman untuk menarik air.

"Itu semua memerlukan manajemen, semuanya memerlukan skenario, itu semua memerlukan simulasi, dan itu yang kita kerjakan," jelas Anies.

Membahas pengungsi, jika terjadi banjir dia mengaku telah menyiapkan tempat-tempat khusus, sekaligus dengan protokol kesehatannya. Terkait tiga front atau ancaman yang disebutkan, sebelumnya, Anies menjelaskan jika ancaman pertama datang dari pesisir berupa banjir rob. Sedangkan, kedua adalah front dari kawasan selatan pegunungan berupa air hujan yang mengalir melalui 13 sungai dan memasuki Jakarta. Lalu, ketiga adalah hujan lokal yang terjadi di Jakarta.

"Tiga front itu yang akan kita hadapi dengan tiga prinsip. Satu siaga, kedua tanggap, dan ketiga galang," tutur dia beberapa waktu lalu. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



MOBILITAS WARGA PADA MASA PPKM

Sejumlah warga bersepeda di kawasan Dukuh Atas, Jakarta, Minggu (31/10). Mobilitas warga yang berolahraga masih ramai seiring penerapan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level dua di Ibu Kota.

Anies: Beri Kesempatan untuk Pengembangan Budaya Betawi

Jika pandemi saat usai nantinya, semua pihak harus lebih serius dalam mengembangkan budaya pada masyarakat. Pasalnya, Jakarta, menjadi tuan rumah dan simpul persatuan masyarakat Betawi itu sendiri. Dan masyarakat Betawi menciptakan ekosistem bagi seluruh anak bangsa untuk bersatu, dan masyarakat Betawi adalah fasilitator yang berkontribusi amat besar untuk Indonesia.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan, menjadi satu dari sebelas penerima penghargaan Gelar Kehormatan Tokoh Betawi dari Badan Musyawarah (BAMUS) Betawi Periode 2021-2023, di Balai Kota, Jakarta, Minggu (31/10).

Dalam kesempatan tersebut Anies mengaku senang dan mengapresiasi gelar kehormatan yang diberikan kepadanya. "Kami pandang ini (Gelar Kehormatan) sebagai sebuah amanat yang harus kita jaga sebaik-baiknya," kata Anies setelah menerima gelar itu.

Dia melanjutkan, menyoal Majelis Adat Bamus Betawi yang baru, ada pesan untuk terus berperan dalam

pengembangan budaya Betawi. Utamanya, usai pandemi Covid-19, setelah interaksi mengalami banyak perubahan. "Dan perjalanan ke depan kita harus berikan kesempatan lebih besar untuk pengembangan budaya," tuturnya.

Jika pandemi saat usai nantinya, kata Anies, semua pihak harus lebih serius dalam mengembangkan budaya pada masyarakat. Pasalnya, Jakarta, dikatakan dia, menjadi tuan rumah dan simpul persatuan masyarakat Betawi itu sendiri. "Masyarakat Betawi menciptakan ekosistem bagi seluruh anak bangsa untuk bersatu, masyarakat Betawi adalah fasilitator yang berkontribusi amat besar untuk Indonesia.

Karena itu simpul ini harus terus dijaga," jelas dia.

Kendati demikian, dia mengatakan, penghargaan tersebut dipandang sebagai Jakarta dengan sistem yang egaliter, dan untuk merayakan persatuan Indonesia di bulan Oktober ini. Sehingga, lanjutnya, seluruh bangsa Indonesia yang berada di tanah Jakarta, bisa merasakan kebersamaan. "Juga kontribusi besar dari masyarakat Betawi untuk membangun ke-Indonesia-an," ujar dia.

Sebelumnya, sekretaris Majelis Adat Betawi, Abdul Chair Ramadhan, mengatakan, Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan, akan menjadi salah satu orang penerima penghargaan Gelar Kehormatan Tokoh Betawi.

Penghargaan itu, disebutkan diberikan pada para tokoh yang telah berjasa bagi kemajuan Masyarakat Hukum Adat Betawi dan peradaban Kota Jakarta. Menurut Abdul Chair, tujuan pemberian penghargaan itu, untuk membangun keteladanan dan motivasi.

"Utamanya kepada generasi penerus dalam rangka darma bakti kepada bangsa dan negara," kata Abdul Chair dalam keterangan resminya di Jakarta, Minggu (31/10).

Dia menambahkan, hal itu

sesuai dengan Peraturan Daerah Nomor 4 Tahun 2015 Tentang Pelestarian Kebudayaan Betawi. Khususnya, sebagai organisasi induk masyarakat Betawi dan mitra Pemerintah

Daerah dalam pelaksanaan seluruh kegiatan pelestarian kebudayaan Betawi. "Dengan demikian keberadaannya signifikan dan strategis guna sinergitas," katanya. ● yan

Hujan Lebat, Pohon Tumbang Timpa Mobil di Bekasi

BEKASI (IM) - Sebuah mobil tertimpa pohon tumbang di Jalan BKKB No 12, Kecamatan Mustikajaya, Kota Bekasi, Jawa Barat, Minggu (31/10) siang. Beruntung, pengemudi minibus, Rio (53) menderita luka ringan dan harus dilarikan ke rumah sakit terdekat.

Peristiwa itu terjadi sekitar pukul 12.30 WIB saat hujan lebat mengguyur Kota Bekasi. Akibat kejadian itu, akses jalan tersebut tertutup pohon tumbang. Alhasil, kemacetan tidak terelakan lagi. "Sedang dalam penanganan petugas," kata Satgas BPBD Kota Bekasi, Karsono.

Kejadian itu bermula saat

Rio yang mengendarai Suzuki Ertiga melaju kencang, tiba-tiba dalam kondisi lebat dikejutkan dengan pohon tumbang. Laju dia terhenti setelah pohon lainnya mengenai kendaraannya.

"Korban panik, karena atap mobilnya sudah tertimpa pohon tumbang," ucapnya. Petugas gabungan yang mendapati informasi itu, langsung mengevakuasi korban di dalam mobil. Petugas langsung mengevakuasi kendaraan korban dan pohon tumbang yang menutupi Jalan BKKB. "Masih ditangani petugas, ada juga sepeda motor yang tertimpa," ungkapnya. ● yan

Kebon Pala Banjir Lagi, Rumah Panggung Ikut Terendam

JAKARTA (IM) - Perumahan warga Kebon Pala, RW 04 dan 05 Kelurahan Kampung Melayu, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur, kembali terendam banjir akibat Kali Ciliwung yang meluap, Minggu (31/10) dini hari.

Warga sekitar, Jony (43), mengatakan air mulai merendam wilayahnya pada pukul 02.00 WIB. "Ketinggian air sampai satu meter dini hari tadi, sekarang mulai surut," kata Jony saat ditemui di lokasi, Minggu.

Jonny menyebutkan, wilayah yang terdampak RT 13 RW 04, RT 11 RW 05, dan RT 10 RW 05. Rumah panggung ikut terendam air. "Tadi air masuk

dengan ketinggian 100 sentimeter (di rumah panggung)," ucap Jony.

Pantauan di lapangan, genangan kini mulai surut dengan ketinggian 75 sentimeter. Warga-warga membersihkan sisa lumpur yang masuk rumah. Sebelumnya, perumahan warga Kebon Pala juga terendam pada Jumat (29/10) dini hari. Ketua RT 013 RW 004 Kampung Melayu, Sanusi mengatakan, air kiriman dari Katulampa datang pada Kamis (28/10/2021) sekitar pukul 23.55 WIB. "Untuk yang terdampak sekitar 150 keluarga, yakni RT 010 RW 005, RT 011 RW 005, dan wilayah saya," kata Sanusi. ● yan

Warga Kompleks Pluit Putri Protes Alih Fungsi RTH Jadi Sekolah Swasta

JAKARTA (IM) - Warga Kompleks Pluit Putri, Jakarta Utara, melancarkan protes atas pengalihfungsian satu-satunya lahan ruang terbuka hijau (RTH) di lingkungan mereka menjadi bangunan sekolah swasta.

"Warga Pluit Putri sangat keberatan dengan adanya pembangunan BTB Internasional School, di mana sebelumnya lahan ini digunakan sebagai fasilitas umum, fasilitas sosial, dan RTH," kata Wardaniman, kuaa hukum warga, di Komplek Pluit Putri, Sabtu (30/10). "Namun, lahan ini telah diubah fungsinya menjadi sekolah internasional atau sekolah swasta bertaraf internasional yang bekerjasama dengan JakPro," tambahnya.

Wardaniman mengatakan, warga Pluit Putri sudah memperjuangkan pembatalan pengalihfungsian tersebut sejak lama. Warga telah mengajukan keberatan kepada Dinas Cipta Karya Tata Ruang dan Pertanahan (Citata) Jakarta Utara. Keberatan itu dibalas dengan hasil yang menyatakan bahwa adanya temuan ketidaksesuaian pekerjaan pondasi atas IMB yang telah terbit pada 25 November 2020. Namun, pada

dengan surat yang dikeluarkan November tahun lalu.

Dalam surat itu disebut bahwa pelaksanaan pembangunan sekolah dihentikan sampai menunggu terbentunya IMB penambahan/perubahan yang diajukan. Bertentangan dengan surat tersebut, warga menyebut pembangunan proyek terus berlangsung.

Dari pantauan di lokasi, terlihat sebuah alat berat dan beberapa pekerja sedang melakukan pengerjaan di lahan tersebut. "Kami duga terdapat dugaan penyelewengan, perbuatan melawan hukum oleh oknum penguasa saat ini. Kami mengharap kepada Dinas Citata Kota Administrasi Jakarta Utara untuk tetap konsisten pada izin mendirikan bangunan yang telah diterbitkan sebagaimana pada awal mulanya," kata dia.

Sementara itu, Johana Aliandoe, Ketua RT 03/03, Pluit, meminta fungsi lahan tersebut tetap sebagai fasum dan fasos yang bisa digunakan warga selama 24 jam. Sebab, lapangan basket yang berada di lahan tersebut saat ini tidak bisa dipergunakan secara bebas oleh warga.

"Tuntutan kami kepada Jakpro dan BTB, kami ingin bisa menggunakan fasilitas ini sebagai fasum. Kami tidak ingin dibatasi dengan jam-jam penggunaan," kata dia. ● yan

Ini 15 Bengkel Uji Emisi Sepeda Motor Resmi di DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta mengumumkan 15 bengkel dan kios pelaksana uji emisi sepeda motor di lima wilayah di Ibu Kota. "Tarifnya sesuai masing-masing bengkel. Kami tidak mengatur standar tarif ujiemisi," kata Humas Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Yogi Ikhwan di Jakarta, Sabtu (30/10).

Dinas Lingkungan Hidup DKI juga membuka uji emisi untuk sepeda motor gratis setiap Selasa dan Kamis mulai pukul 8.00-14.00 WIB. Pemprov DKI Jakarta bersama Polda Metro Jaya akan mengenakan sanksi tilang bagi kendaraan termasuk sepeda motor yang tidak lulus uji emisi. Penerapan sanksi tilang itu rencananya berlaku mulai 13 November 2021.

Sebelumnya, Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan penilangan dilakukan berdasarkan ketentuan Pasal 285 dan Pasal 286 Undang-Undang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan. Sanksi yang diberikan yaitu denda untuk mobil maksimal Rp 500 ribu dan sepeda motor maksimal Rp 250 ribu.

Adapun 15 bengkel dan kios uji emisi khusus sepeda motor berdasarkan data sementara itu adalah :

Jakarta Barat

1. PT Surganya Motor Indonesia (Planet Ban) di Jalan Perjuangan Panjang No. 35 Kebon Jeruk

2. PT Panca Jaya Setia di Samsat Jakarta Barat

Jakarta Pusat

1. Kios Uji Emisi Auto Bless Motor di Jalan Letjen Suprpto Kav No 1

2. PT Wahana Ritelindo di Jalan Gunung Sahari Raya No 32

3. PT Panca Jaya Setia di IRTI Monas

Jakarta Utara

1. Toko Asco Motor di Jalan Pegangsaan Dua No.99A RT5/RW2

2. PT Astra International Tbk - Peugeot di Jalan Yos Sudarso Kav.24

3. Indobuana Autoraya Sunter (Suzuki Sunter) di Jalan Danau Sunter Selatan Blok O/III

Jakarta Selatan

PT Rizqi Putra Pratama di Jalan Tebet Timur Dalam X Jakarta Timur

1. Bengkel Dinas Lingkungan Hidup DKI di Jalan Mandala V No 67 Cililitan

2. CV Farama Consultant di Jalan Pahlawan Revolusi No 7 Pondok Bambu

3. PT Astra International Honda Dewi Sartika di Jalan Dewi Sartika No 255

4. Indobuana Autoraya Sunter (Suzuki Duren Sawit) di Jalan Kolonel Sugiono No 20

4. PT Tritala Sakti Utama Motor di Jalan Matraman Raya No 63

5. Yamaha Pelita Motor di Jalan Jenderal Pol RS Sukarno No 1A Malaka Jaya, Duren Sawit. ● yan



BEKASI FASHION WEEK

Model memperagakan busana pada gelaran Bekasi Fashion Week di Jawa Barat, Sabtu (30/10). Kegiatan fashion show tersebut menampilkan karya 19 perancang busana dengan konsep Bekasi in Diversity.